



Afílate y sálvate

* Por Bulmaro Pacheco

Arranque Oficial de la Campaña Estatal de Afiliación

SOMOS MILLONES
súmate
morena
La esperanza de México

DOMINGO | HORA
23 FEB | 10 A.M.

**SIGUE LA TRANSMISIÓN EN VIVO
POR NUESTRAS REDES SOCIALES.**

morena
La esperanza de México

Sonora

La declaración política de la semana fue la del dirigente nacional del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, quien le ofreció a Morena más de 5 millones de afiliados, entre trabajadores y familiares. Cepeda sabe –o debe saber– que la Ley General de Partidos Políticos en México, en su artículo 3, establece que: “Es derecho exclusivo de los ciudadanos mexicanos formar parte de partidos políticos y afiliarse libre e individualmente a ellos; por tanto, queda prohibida la intervención de: a) organizaciones civiles, sociales o gremiales nacionales o extranjeras; b) organizaciones con objeto social diferente a la creación de partidos y c)

cualquier forma de afiliación corporativa. También sabe –o debería saber– que las organizaciones gremiales en México, sobre todo el SNTE, que actualmente cuenta con un poco más de 2 millones de trabajadores de la educación, son plurales y mantienen en sus estructuras a integrantes de todos los partidos políticos y corrientes de pensamiento que actúan en el escenario nacional. ¿De dónde entonces va a sacar el resto el dirigente nacional para completar los cinco millones? Hay diputados, senadores, alcaldes regidores y síndicos formados en el magisterio que forman parte de todos los partidos políticos. La presencia de los



maestros en el terreno electoral siempre ha sido muy codiciada por los partidos, por la formación misma de los profesores y por sus experiencias con la gente en el terreno de los hechos.

Por lo tanto y al calor de las ocurrencias políticas, creemos que el ofrecimiento del dirigente magisterial a la dirigencia nacional de Morena no pasará de una mera ocurrencia, aunque diga que también afiliarán a familiares y amigos de los maestros, una declaración audaz y poco viable a como están las cosas en el estado de ánimo de los trabajadores del sector público en México.

Andrés Manuel López Beltrán, el secretario de organización de Morena, ha dicho que en esta etapa van por 10 millones de afiliaciones. Que están actualizando los derechos de los militantes y que sólo cumplen con una disposición legal y política que llevará al fortalecimiento del partido en el mediano plazo.

¿Cuál es la verdad en esas prisas por afiliar a rajatabla a cuanta persona se les pongan enfrente, incluyendo a los imponentes tránsfugas de otros partidos que han aprovechado la coyuntura política para manifestarse a favor de su pertenencia a Morena

porque –a decir de algunos– ahora sí han encontrado la felicidad y la plenitud (sic) al hacer política?

La verdad en esas prisas es que tienen un verdadero pavor a que la elección –enredada, desaseada y complicada– del próximo junio de los integrantes del Poder Judicial no emocione a nadie, como sucede hasta ahora. Temen que no participe ni el 10% de la lista nacional de electores, que a la fecha ya anda por los 99 millones de votantes, y tratan de presionar a los militantes de Morena para que dicha elección se apoye en la estructura partidaria y quedar bien con los autores y promotores de la cuestionada reforma judicial. Por eso las prisas y por eso la exhibición pública de las “nuevas adquisiciones”, tanto en las cámaras legislativas como en los sindicatos.

Tienen un temor fundado en las experiencias anteriores, tanto la del “juicio a los expresidentes” como la de “revocación de mandato”, que no emocionaron a nadie y los porcentajes de participación ciudadana anduvieron cercanos al 7.1%, en el primer caso, y al 17.7%, en el segundo, y donde Morena aprovechó para inducir entre sus clientelas la idea de que se quedara en